

# Communiqué de presse

Collaboration

## Embarquez à bord du Train des neiges!

**Le Train des Neiges effectuera ses grands débuts le 3 janvier 2026. Fruit de la collaboration entre les TPF, le MOB et la station de Gstaad, il reliera trois pôles touristiques emblématiques: la Gruyère, le Pays-d'Enhaut et le Saanenland. Circulant le week-end jusqu'au 22 mars, il devrait faire le bonheur des skieurs et des adeptes des activités hivernales.**

Les Transports publics fribourgeois (TPF), la Compagnie du Chemin de fer Montreux Oberland bernois (MOB) et la station de Gstaad vont entamer l'année 2026 sur les chapeaux de roue! Unissant leurs efforts, les trois partenaires vont donner naissance au Train des Neiges.

L'objectif est de relier trois pôles touristiques majeurs: la Gruyère, le Pays d'Enhaut et le Saanenland. Arrivé à Bulle depuis Palézieux, le Train des Neiges fera halte à Gruyères avant de se faufiler dans la vallée de l'Intyamon et ses villages gruériens typiques. Puis, de Montbovon, il empruntera le réseau du MOB en direction du Pays-d'Enhaut via Château-d'Oex et Rougemont. Place ensuite au Saanenland, avec la prestigieuse station de Gstaad, puis Zweisimmen, gare terminus.

Le nom Train des Neiges laisse aisément deviner sa vocation. Ce train a été pensé pour les skieurs et les adeptes des activités hivernales, offrant par ailleurs un accès direct à la station de Gstaad, partenaire de ce projet ferroviaire. Le Train des Neiges enchantera aussi les touristes et les randonneurs, curieux de découvrir de nouvelles régions et de nouveaux paysages. L'horaire a été prévu à cet effet: le Train des Neiges partira à 8 h 50 de Bulle pour arriver à 10 h 39 à Zweisimmen. Au retour, il quittera Zweisimmen à 16 h 14 pour une entrée en gare à Bulle à 18 h 16.

«Le Train des Neiges a été rendu possible grâce à l'enthousiasme des équipes des TPF et du MOB», se réjouit Serge Collaud, directeur général des TPF. Pour Yves Marclay, directeur général du MOB, «ce projet a vite trouvé son sens, porté par la venue du MagicPass à Gstaad.» Les deux directeurs saluent également le soutien déterminant des cantons de Vaud, Fribourg et Berne, ainsi que de l'Office fédéral des transports.

Trait d'union entre des destinations touristiques de renom, entre les régions, entre les langues, entre deux réseaux ferroviaires, entre deux compagnies, le Train des Neiges circulera tous les samedis et dimanches du 3 janvier au 22 mars, à raison d'un aller-retour par jour. Font exception: les 24 et 25 janvier, ainsi que le 31 janvier et le 1<sup>er</sup> février. Ces jours-là, le Train des Neiges fera place au traditionnel Train des Ballons dans le cadre du Festival à Château-d'Oex.

Avant votre voyage, nous vous recommandons de consulter les horaires en ligne. Le tarif habituel s'applique au Train des Neiges.

Givisiez, le 22 décembre 2025

### Contacts:

Yves Marclay  
Directeur général  
Compagnie du Chemin de fer Montreux Oberland bernois (MOB)  
Direct : +41 78 676 53 13

Jérôme Gachet  
Responsable communication et relations publiques  
Transports publics fribourgeois Holding (TPF) SA  
Direct : +41 26 351 03 40  
Courriel : [communication@tpf.ch](mailto:communication@tpf.ch)